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  -本 日 の プ ロ グ ラ ム -  

☆創立記念例会☆ 

- 会 長 報 告 -  

○ガバナー事務所 より 
・ソウル国際大会分科会ご案内 
・第 1 回次年度青少年奉仕委員会／アクターズミーテ

ィング／ＩＡ運営委員会開催のご案内 
  6 月 11 日（土）13:00～アイクロス湘南 
・地区青少年奉仕委員会・懇親会開催のお知らせ 
  6 月 11 日（土）18:00～20:00 場所：+guard 
・「2016 年規定審議会報告会」開催のお知らせ 
  ６月１５日（水)14:30～16:30 アイクロス湘南 
・6 月ロータリーレート 1 ドル=110 円 
○全国実業家集団日本クラブ より 
・卓話，講演の件 

    が届いております。 
- 幹 事 報 告 -  

・5 月 29 日 第 7 回県央相模川サミット 
  例年通り，清掃後，パームツリーでの朝食を用意し

ております。お時間のある方はご参加ください。なお，
会長・幹事・会長エレクト・副幹事が皆ソウル国際大
会出席のため参加できません。当日は朝倉社会奉仕委
員長を中心にお願い致します。     

 

— ゲ ス ト ビ ジ タ ー の 紹 介 —  

 

 
米山奨学生のフィン・フォン・リン
さんです。 
漢字表記では，黄芳玲と書くそうで
す。ベトナム出身の 25 歳というこ
とです。 
「リン」と呼んでください。 
皆様，よろしくお願い致します。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- 委 員 会 報 告 -  
 
[西村弘司クラブ管理運営委員会担当理事] 

  
川添親睦委員長に変わって，ご
報告いたします。 
6 月 22 日に行われる年度末親
睦 例 会 は ， 参 加 費 用 が 1 人
7000 円となりました。 
皆様のご参加をお願い致します。 
 
 
 
 

[山口昇副幹事（次期幹事）] 
年度末ゴルフコンペのお知らせで
す。皆様，奮ってご参加ください。 
また，次年度活動計画書の会員名
簿に記載する事項に変更がないか
ご確認をいただきたく，原稿を回
覧します。ご確認をお願い致しま
す。 
 

-創 立 記 念 例 会 プ ロ グ ラ ム - 
今回例会は，創立記念例会として，当クラブ在籍
25 年以上の会員をお祝いするとともに，各会員か
らスピーチをいただきました。 

 
[飯田久夫会員] 
 入会 26 年になりますが，沢山の
仲間と出会い，交流を楽しみ，勉強
をさせていただきました。いっぱし
のロータリアンを名乗れる活動をし
た実感はあります。職業奉仕につい
ては十分に果たしたと思っています。
えげつなく言えば元は取れた，上品
にいえば達成感があります。 

[齊藤達夫会員] 
チャーターメンバー唯一の生き残り
です。国旗とロータリー旗に敬礼す
ることを 38 年間続けてきました。
最近はこのような習慣が無くなって
きているように感じるので再認識す
る必要があると思う。 
若い人が数えるほどしかいない。若
い人は自分と同年代の仲間を誘って
欲しい。 
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[渡邊義治会員] 
昭和天皇報道が過熱していた僅か
7 日しかない昭和 64 年が終わっ
てすぐの平成元年 1 月 10 日に入
会しました。最近は，当たり前の
ことを会員間で話し合う機会が少
ない。7 月から会員増強委員会担
当理事となるので，クラブフォー
ラムで話し合う機会を持ちたいと
思います。 

 
[山口光正会員] 
仕事を通して奉仕するということ
をロータリーを通じて勉強させて
もらいました。 
自分たちの技術を用いて社会に奉仕
する記念事業なども行いました。 
これからも皆さんと一緒にやってい
きたいと思っております。 

[三平治憲会員] 
28 年過ぎてしまえばあっという
間でした。諸先輩が花束を渡され
ているのを見てきて，自分がまさ
か同じ立場になるとは思いません
でした。現在，調停委員をやって
おりますが，これもロータリーが
原点となっています。 
最近のクラブで足りないのは会話
だと思います。話をする機会をた

くさん設けて，これからも一緒にやっていきたいと
覆っております。 
[出口義勝会員] 
ロータリーに入って 30 年が過ぎま
した。ロータリー精神とは何なんだ，
というような本質的な議論がなされ
ない。楽しければいいというような
方向に流れているような気がします 
切磋琢磨する機会が少ない。イロハ
のイの字が抜けているのではないか。 

 
[西厚夫会員] 
入会したのは 5 周年イベントの直前
でした。いろんなことがあり，いろ
んなことを見てきました。ロータリ
ークラブにいることによって，いろ
んな勉強をしてきました。 
ありがとうございました 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

[城所会長エレクト] 
 
ロータリーの原点回帰と改革を行っ
ていきます。 
詳細は，順次発表していきます。 
 

 
 
 
[佐々木尚壽会員] 
頂くことは嬉しいことです。しか
し，誰かにしてあげる，というこ
との方がより深く充実感を得られ
ます。 
それだけ言っておきます。 
 
 

 
—ス マ イ ルー 

  
［小島会長，佐々木副会長，城所会長エレクト，山
本幹事，山口副幹事］ 

本日，創立記念例会です。ロータリー歴の長い方
のお話を楽しみにしています。米山奨学生フィン・
フォン・リンさんようこそいらっしゃいました。ご
ゆっくりしていって下さい。 
［小澤俊通会員］ 
 このたび，全日本私立幼稚園連合会の副会長に就
任しました。全国８０００の幼稚園が加盟する団体
です。全国での会議や大会に参加することになりま
すが，中ＲＣの例会出席は努力しますので，よろし
くお願いします。 
［千代川浩子会員，建部覚会員，鈴木八四郎会員，
山口光正会員］ 

リンさん，厚木中ＲＣにようこそいらっしゃいま
した。楽しんでいって下さい。 
［西村弘司会員，原田孝一会員］ 

米山奨学生フィン・フォン・リンさん，ようこそ
おいで下さいました。短い時間ですが，よろしくお
願い致します。 
［小松尚久会員］ 
 なかなか例会に参加できず，申し訳ありません。 
遠いベトナムからの参加，楽しんでいって下さい。 
［飯田久夫会員，西厚夫会員］ 

25 年勤続を祝っていただき，ありがとうござい
ます。実のある時間でありました。 

  —例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木        《出 席 率》              

日時 内    容 担   当  
 

会員数 欠席者数 

６/1 1851 回 ソウル国際大会報告 会長  

    45 ６ 

６/８ 1852 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会  

６/15 1853 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会  出 席 率 前々回修正出席率 

６/22 1854 回 年度末親睦例会  親睦委員会  

   84.21 ％    80.49 ％ 

６/29 1855 回 クラブ協議会 年度報告 会長  

 


